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平成２９年度 堺市障害者自立支援協議会 第６回 障害当事者部会 

議事概要 

 

日時 平成２９年１１月２２日（水） １４：００～１６：００ 

場所 堺市役所本館 地下１階 会議室Ａ 

出席者 

（敬称略） 

丸野、白石、北村、茅原、辻本、乕田、川渕、松本、石橋、

前田、増田 

欠席者 

（敬称略） 
奈佐、三田 

事務局 【堺市障害施策推進課】足立、杉本 

事務局補助 【総合相談情報センター】桜井、高田、小出 

 

● 当事者部会委員公募について 

【事務局】 

 ・次期当事者部会委員募集人数は、計４名（身体障害のある方２名、精神障害のある方 

（発達障害を含む）１名、難病の方１名） 

 ・広報さかい１月号に掲載し、応募締切は２月２０日（火）まで。 

 ・面接日は、３月６日（火）としている。 

 ・チラシ案及び広報さかい掲載案を確認してほしい。面接については、障害種別ごとの 

委員に面接官として参加してほしいので、１月部会で面接官を決定したい。 

 

【委員】 

 ⇒・チラシ案及び広報さかい掲載案は資料のとおり確定。 

  ・面接官については、各自予定を確認して１月部会では参加できる方を確定する。 

 

● 同窓会の打合せ 

【事務局】 

 ・２月の開催予定であるが、１２月部会が休会のため、内容について事前に打合せをし 

  ておきたい。 

 ・場所については、いつもより広い「総合福祉会館 ５階 第３研修室」を確保してい 

  る。 

 ・文書保存期間の関係上、過去の委員の連絡先が不明であること、任期が終了されてい 

  る委員へ文書を住所へ送付することは個人情報の取り扱い上、良くないだろう。 

 

【委員の意見】 

 ・個人的な話をしますか？部会として「今、こんな話しています」という報告にします 

  か？ 

 ・前向きになれるような。部会を経た後の活躍などを聞く。2部は今後に向けて話がで 

  きれば。 
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 ・初代の部会長からも部会の骨子（コンセプト）を持った方がいいと言われていた。 

  そういう客観的な意見もほしいな。 

 ・交流会などのある程度の情報は伝わっていると思うが、今の部会への意見ももらえた 

  らいいな。 

 ・近況報告でいいかも。固くない方がいい。 

 ・委員も代わっているし、部会委員の自己紹介もしないと。 

 

 ⇒・自己紹介＋近況報告を行う。部会委員をして良かったことや活かされたこと、今後

部会をどうしてほしいかなどを聞きたい。ざっくばらんに。 

  ・各自委員から連絡が付く元委員へ連絡する。参加希望の方がいれば事務局へ連絡し

てください。 

  ・ホームページ上でも周知を行う。 

 

● フォーラムの打合せ 

 ・平成３０年１月２８日（日）に堺市障害者自立支援協議会及び堺市民生委員児童委員

連合会 障害福祉委員会との共催でフォーラムを開催する。 

 ・広報さかい１月号で周知を行う。 

 ・ようやく内容が固まってきたので、このタイミングでのお伝えになった。 

 ・募集は先着 400 名。内容について、あいさつで協議会の説明。第 1部●×クイズ。 

  （障害あるなしに関わらず生きづらさを持った方がいることを少し導入してほしい） 

  第 2部シンポジウム 当事者の方数名と民生委員が登壇。コーディネーターは三田会 

  長。 

 ・登壇者は未定。今、三田会長がシナリオを作成中。 

 ・12月部会は休会であるが、ここを打ち合わせに充てたい。登壇者には個別に連絡さ 

  せていただく。また、打合せの開催通知は送付する。 

 

● ブログについて 

 ・１０月２５日開催の障害当事者部会交流会についての記事を更新し、確認を行った。 

 

● 当事者交流会の振り返り 

①グループ 

 ・制度の話がよく出ていた。ヘルパーのことや計画相談など。 

 ・ぶわーっと話がでて、時間ぎりぎりだった。 

 ⇒・制度の課題が多いからだろう。 

 

②グループ 

 ・場所的に参加者の声があんまり聞き取れなかった。 

 ・「制度の話は難しいな～」となって、恋愛から制度の話をしていくことになったので恋 

  愛の話が多かった。 

 ・ほとんど恋愛やったなぁ。 
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 ・話が苦手かな?と思う人もいた。 

 

③グループ 

 ・車いすで通勤されている方が、腕力が無くなり通勤できなくなった。ガイドヘルパー

が使えないと言っていた。なぜ通勤に使えないのかという話。 

 ・どうやったら車いすを作る手続きができるかなど。部会委員から障害者更生相談所や

業者の情報を伝えたら、とても喜んでいた。 

 ・障害支援区分認定調査員が、表面上だけ見て決めているように思えていることに対す

る不満など。 

 ・恋愛については、私と夫のなれそめを聞いてもらった。 

 ・どうやってきっかけを作ったらいいのかに対しては、フェイスブックを使ったらどう 

  かなどの話があった。 

 ・どういう人が理想のタイプかなど。やっぱり優しそうな方など。 

 

④グループ 

 ・制度は全く利用していない人がいた。 

 ・利用しているのは自立支援医療や就労系サービス、ガイドヘルパー、生活保護など。 

 ・長年家で過ごされていた方が参加してくれた。何かしたいと思って交流会に来てくれ 

  たのかな。そういうきっかけになったのかなと思うと嬉しい。 

 

【当日参加されなかった委員】 

 ・いろんな意見あっておもしそうやったんやなぁと。 

 ・恋愛をテーマにしてよかったと思う。 

 

【アンケート結果より】 

 ・良くなかったと言う意見はなかった。 

 ・次回話したいテーマなどもたくさん書いてくれている。 

 ・今回人数は少なかったけど、良い交流会になったと思う。 

 

● その他 

【委員】 

 ・平成３０年１月２１日（日）午前１０～１２時に、相模原事件に関するドキュメンタ

リー映像を堺自由の泉大学（女性センター内 堺区宿院町東４-1-27）で上映される。

監督の講演もあります。広報さかいに掲載予定。受講生だけでなく、どなたでも参加

できるので良かったらお願いします。 

 

● 次回 障害当事者部会 

・１月２４日（水）１４：００～１６：００ 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 


